
ПРОТОКОЛ № з

Заседания общественной комиссии по вопросам реализации муниципальной программы 
«Формирование современной городской среды Дальнегорского городского округа на 2018-2024 годы»

от 11.03.2021г. г. Дальнегорск

Присутствуют:
Комиссия в составе:

Хван Вячеслав 
Валентинович

Баркаева Юлия 
Николаевна

Игумнова 
Надежда Олеговна

Члены комиссии:

Артемьева
Светлана Викторовна

Заместитель главы администрации Дальнегорского 
городского округа; председатель комиссии;

Начальник отдела архитектуры и строительства 
администрации Дальнегорского городского округа, 
заместитель председателя комиссии;

начальник отдела жизнеобеспечения 
администрации Дальнегорского городского округа.
(за секретаря комиссии);

депутат Думы Дальнегорского городского округа, член комитета по 
местному самоуправлению и законности, по бюджету и 
экономической политике;

Макарова Наталия - председатель Дальнегорского городского общества инвалидов;
Александровна

Краснов Денис - руководитель комитета информатизации и телекоммуникации Сергеевич
Молодежного правительства Приморского края;

Черепкин - эксперт Регионального отделения Общероссийского общественного
Алексей Михайлович движения «НАРОДНЫЙ ФРОНТ «ЗА РОССИЮ» в Приморском крае;

Язвенко Василий - представитель ВПП «Единая Россия»;
Иванович

Отсутствуют члены комиссии:

председатель общественной организации «Совет ветеранов войны, 
труда, вооружённых сил и правоохранительных органов 
г. Дальнегорска»;
заместитель председателя Думы Дальнегорского городского округа, 
член комитета по городскому хозяйству;

Бабусова - депутат Думы Дальнегорского городского округа, член комитета по
Наталья Борисовна местному самоуправлению и законности;

Выголов Григорий 
Михайлович

Тютюник Антон 
Г еннадьевич

Приглашенные:

Анисимова Анна - ведущий специалист управления делами администрации
Сергеевна Дальнегорского городского округа.

Представители средств массовой информации - 9 человек.

Южаков Евгений - заместитель начальник отдела жизнеобеспечения администрации
Леонидович Дальнегорского городского округа.

Повестка заседания общественной комиссии:

1. Утверждение повестки заседания общественной комиссии.



2. Об утверждении муниципальной программы «Формирование современной городской среды 
Дальнегорского городского округа» на 2018-2024 годы в окончательной редакции.
3. Разное.

1.вопрос повестки заседания общественной комиссии.

Хван В.В., огласил повестку заседания общественной комиссии и предложил утвердить в 
предложенной редакции.

Решение общественной комиссии по 1-му вопросу повестки заседания:
Утвердить повестку работы общественной комиссии, предложенную председателем 

общественной комиссии.
Проголосовали единогласно «за» 8 (восемь) членов общественной комиссии, присутствующих 

на данном заседании.

2. вопрос повестки заседания общественной комиссии.
Южаков ЕЛ .: За период с 11.02.2021 до 11.03.2021 в адрес администрации Дальнегорского 

городского округа замечаний и предложений по проекту изменений как от граждан так от организаций 
не поступило. Общая сумма субсидии на 2021 год с учетом средств местного бюджета на реализацию 
мероприятий муниципальной программы «Формирование современной городской среды 
Дальнегорского городского округа» на 2018-2024 годы составляет 40 636 825,23 рублей, из которых на 
реализацию по подпрограмме 1000 дворов определена сумма в размере 13 261 940,00 рублей. Кроме 
того определено количество и адресный перечень дворовых и общественных территорий, которые 
подлежат благоустройству в 2021 году. Изменения вносятся в паспорт программы, а также в 
приложения (1, 2, 6, 7, 15, 17) к ней.

Решение общественной комиссии по 2-му вопросу повестки заседания:

Утвердить муниципальную программу «Формирование современной городской среды 
Дальнегорского городского округа» на 2018-2024 годы в окончательной редакции.

Проголосовали единогласно «за» 7 (семь), «против» 0 (ноль), «воздержался» 1 (один) членов 
общественной комиссии, присутствующих на данном заседании.

3.вопрос повестки заседания общественной комиссии.

Хван В.В. предложил участникам совещания задавать интересующие жителей вопросы.
Артемьева С.В. предложила при контроле качества учитывать мнение жителей.
Краснов Д.С. пожелал расширить спектр информирования граждан с целью участия в процессе и 
получения возможности голосования.
Макарова Н.А. попросила обсудить вопрос о наболевшей проблеме с мусором у остановки Горького. 
Южаков Е.Л.:
- рассказал о возможности и необходимости участия в процессе благоустройства на этапе выполнения 
работ и соответственно в их приемке уполномоченного надлежащим образом жителями 
многоквартирного дома представителя;
- довел до сведения присутствующих информацию о возможностях и способах обсуждения при 
участии граждан в процессе благоустройства и отсутствии возможности голосования при ведении 
обсуждений (для предоставления возможности голосования граждан рассматриваются вопросы 
вынесения на суд общественности выбора общественных территорий с перспективой на следующий 
год).
Хван В.В. сообщил о необходимости рассмотрения проблемы, озвученной Макаровой Н.А. со 
специалистами профильных служб.
Решение общественной комиссии по 3-му вопросу повестки заседания:

Принять к сведению озвученную информацию
Проголосовали единогласно «за» 8 (восемь) членов общественной комиссии, присутствующих 

на данном заседании.

Председатель общественной комиссии 

За секретаря комиссии


